

Harxheim – Messigny-et-Vantoux

Partnerschaft geschlossen: 1981

Aktivitäten 2023

42 Jahre Freundschaft – 40. Geburtstag der Jumelage in Harxheim 2023 nachgeholt

Messigny-et-Vantoux zu Gast in Harxheim

Das jährliche deutsch-französische Partnerschaftstreffen zwischen Harxheim und Messigny-et-Vantoux fand in diesem Jahr am Wochenende vom 16. – 18. Juni in Harxheim statt. Siegfried Schäfer, Vorsitzender des Partnerschaftsvereins, sein französischer Amtskollege Jean-Marie Duda, Ortsbürgermeister Andreas Hofreuter sowie Weinprinzessin Elena I sprachen u.a. zur offiziellen Begrüßung der frisch angekommenen Gäste im Gemeindehaus. Auch in diesem Jahr konnten zur Freude aller wieder neue Teilnehmer an der Gemeindepartnerschaft begrüßt werden. Zum Abschluss trat Klaus-Dieter Becht, bekannter Fastnachter aus Mombach und langjähriges Mitglied der Maledos, mit einem Chanson über die Mainzer Partnerstadt Dijon auf und stimmte so schwungvoll auf das deutsche-französische Wochenende ein. Danach wurde der Abend traditionell in den jeweiligen Gastfamilien verbracht.

Am Samstag gab es zunächst einen Ortsrundgang in Harxheim, bei dem den Gästen auch die vor einigen Monaten im Ort an einigen Gebäuden angebrachten Info-Tafeln des HVV erläutert wurden. Danach wartete ein besonderes Bonbon auf alle Teilnehmer: eine Bootstour mit der Möwe von Budenheim nach Kaub inkl. Landgang und Führung in Bacharach. Bei der Rückfahrt nach Budenheim sorgte der bekannte Harxheimer Fastnachtsaktive Pit Rösch mit deutschen und französischen Liedern für viel Stimmung.

Dieses Programm war eigentlich schon für das Jahr 2021, der Feier zum 40. Geburtstag der Gemeindepartnerschaft geplant. Leider mussten damals alle Feierlichkeiten Corona-bedingt abgesagt werden.

Am Sonntagmorgen stand wie auch in den Vorjahren ein Boule-Turnier auf dem Harxheimer Sportplatz auf dem Programm. 16 national gemischte Mannschaften traten im KO-System gegeneinander an. Danach ging es zum Mittagessen in den großen Garten des Weingutes Reßler. Zuvor gab es noch einen weiteren Höhepunkt: Landrätin Dorothea Schäfer verlieh Siegfried Schäfer die Ehrenmedaille in Gold des Landkreises Mainz-Bingen für besondere Verdienste zur Förderung internationaler Partnerschaften. Nachmittags hieß es dann leider Abschied nehmen, aber im nächsten Jahr gibt es ja ein neues Treffen, diesmal wieder in Messigny-et-Vantoux.

Besuch in Messigny-et-Vantoux 2024

Der Besuch unserer französischen Freunde in Messigny-et-Vantoux findet am Wochenende vom 19. bis 21. April 2024 statt.

Siegfried Schäfer
Vorsitzender des Partnerschaftsverein Harxheim e.V.
Nahestraße 2
55296 Harxheim
Tel. 06138-7870